

# СОДЕРЖАНИЕ

Номер 6, 2007

Неопределенность в праве: понятие и формы <i>Н. А. Власенко, Т. Н. Назаренко</i>	5
Конституционное правоупотребление и юридическая ответственность <i>В. И. Крусс</i>	13
Нормотворческая компетенция федеральных органов исполнительной власти <i>Ю. Г. Арзамасов</i>	21

## ДИСКУССИИ И ОБСУЖДЕНИЯ

Реформа технического регулирования в международно-правовом аспекте <i>А. И. Иойрьш, В. Г. Терентьев, А. Б. Чопорняк</i>	30
Право на управление транспортным средством (Получение, прекращение и восстановление его действия) <i>В. В. Кузин, Д. В. Митрошин, А. Ю. Якимов</i>	38

## В СУБЪЕКТАХ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Роль органов юстиции в обеспечении единства правового пространства Российской Федерации <i>А. И. Козулин</i>	45
---	----

## УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

Наказание и иные меры уголовно-правового характера <i>С. Г. Келина</i>	51
Возмещение вреда, причиненного гражданам и юридическим лицам незаконным применением мер уголовно-процессуального принуждения <i>А. П. Гуляев, В. В. Николаук</i>	59

## БЮДЖЕТ, НАЛОГИ, БАНКИ

К вопросу о порядке налогообложения доходов, получаемых пайщиками – физическими лицами от деятельности паевых инвестиционных фондов <i>Н. М. Артемов, М. А. Сафрай</i>	68
---	----

## ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Совет Безопасности ООН и Международный Суд ООН: вклад в дело обеспечения международной безопасности и правопорядка <i>Р. А. Каламкарян</i>	74
Реализация ответственности за терроризм путем создания системы международного уголовного правосудия <i>В. Ф. Антипенко</i>	85

## НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Законотворчество как форма выражения правовой политики <i>Н. В. Минюк</i>	94
Современные проблемы административно-правового регулирования оффшорных институтов <i>В. А. Кокорин</i>	99

Бюджетный контроль в Российской Федерации: его цели и задачи в условиях социального государства <i>О. Ю. Бубнова</i>	105
Особенности применения норм земельного и гражданского законодательства при регулировании земельных отношений <i>В. В. Евсегнеев</i>	109
Ритуальность и иррациональность судебного процесса (На материалах средневековой Англии) <i>М. Ю. Пахалов</i>	114

---

#### КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Диего Валадес. Контроль над властью <i>В. Е. Чиркин</i>	121
Предпринимательское (хозяйственное) право. Учебник / Под ред. В.В. Лаптева и С.С. Занковского <i>Ю. С. Цимерман</i>	124

---

#### ПЕРСОНАЛИИ

Академику РАН О.Е. Кутафину – 70 лет	126
Юбилей Б.Н. Габричидзе	127

---

#### НАША ИНФОРМАЦИЯ

128

---



---

Сдано в набор 14.03.2007 г.	Подписано к печати 02.05.2007 г.	Формат бумаги 60 × 88 <sup>1</sup> / <sub>8</sub>
Офсетная печать	Усл. печ. л. 16.0	Усл. кр.-отт. 54.8 тыс.
	Тираж 3325 экз.	Уч.-изд. л. 15.9
		Бум. л. 8.0
		Зак. 215

---

Свидетельство о регистрации № 0110145 от 4.02.93 г.  
в Министерстве печати и информации Российской Федерации  
Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

---

Издатель: Академиздатцентр “Наука”, 117997, Москва, Профсоюзная ул., 90  
Оригинал-макет подготовлен МАИК “Наука/Интерпериодика”  
Отпечатано в ППП “Типография “Наука”, 121099 Москва, Шубинский пер., 6

# Contents

---

**Number 6, 2007**

---

Indefiniteness in law: notion and forms <i>N. A. Vlasenko, T. N. Nazarenko</i>	5
Constitutional law use and legal responsibility <i>V. I. Kruss</i>	13
Law-making competence of federal organs of executive power <i>Yu. G. Arzamasov</i>	21

---

## DISCUSSIONS AND DEBATES

Reforma of the technical regulation in international law aspect <i>A. I. Ioirish, V. G. Terentiev, A. B. Chopornyak</i>	30
Right to management of transport means (Receiving, termination and restoration of its effect) <i>V. V. Kuzin, D. V. Mitroshin, A. Yu. Yukimov</i>	38

---

## IN THE SUBJECTS OF THE RUSSIAN FEDERATION

The role of justice in enforcement of unity of rule of law space of the Russian Federation <i>A. I. Kozulin</i>	45
--	----

---

## STREIGHTNING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY

Punishment and other measures of criminal law character <i>S. G. Kelina</i>	51
Compensation of damages, inflicted to citizens and juridical persons as a result of unlawful application of measures of criminal and procedural compulsion <i>A. P. Gulyaev, V. V. Nikoljuk</i>	59

---

## BUDGET, TAXES, BANKS

On the question of order of taxation of profits, gained by shareholder – physical persons as a result of activity of jointly owned investment funds <i>N. M. Artemov, M. A. Safrai</i>	68
---	----

---

## LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS

UN Security Counsel and International Court of Justice: contribution to the course of maintenance of international security and law order <i>R. A. Kalamkaryan</i>	74
Realization of responsibility for terrorism by means of creation of the system of international criminal justice <i>V. F. Antipenko</i>	85

---

## SCIENTIFIC REPORTS

Legislation as a form of expression of legal politics <i>N. V. Minyuk</i>	94
Modern problems of administrative and legal regulation of off-shore institutes <i>V. A. Kokorin</i>	99

---

Budget control in the Russian Federation: its goals and aims in the conditions of social state <i>O. Yu. Bubnova</i>	105
The peculiarities of application of norms of land and civil legislation in the process of regulation of land relations <i>V. V. Evsegneev</i>	109
Rituality and irrationality of criminal process (on the materials of medieval England) <i>M. Yu. Pakhalov</i>	114

---

#### CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

Diego Valades. Control over power <i>V. E. Chirkin</i>	121
Business (economy) law. The Textbook / Edited by V.V. Laptev, S.S. Zankovskiy <i>Yu. S. Tsimerman</i>	124

---

#### PERSONALIA

Academian of the Russian Academy of Sciences O.E. Kutafin is 70 years old	126
Jubilee of B.N. Gabrichidze	127

---

OUR INFORMATION	128
-----------------	-----

---

---